

Halo

Operation DAMPFWALZE

Von Jinn_eX

Kapitel 3: Kapitel IV - Befehl und Ausführung

"Hier 151. Ich begeben mich jetzt in Kryo-Schlaf." Ihn kotzte es schon wieder an das man ihm die Unterstützung von Squall verbot. Angeblich brauchte man ihn anderswo dringender. Als SAW die Meldung absetzte gab er der Bord-KI die Anweisung ihn 45 Minuten vor Ankunft am Zielort zu wecken. "Wird gemacht. Angenehme Nachtruhe.", witzelte die KI. Kryo-Schlaf war nicht wirklich erholsam da man einfach nur eingefroren wurde. Man träumte nicht, man atmete nicht und man aß nichts. Man lag einfach nur da und wenn man aufwachte war einem Übel und der gefrorene Speichel wäre ein widerlicher Schleim im Mund. Nein. Kryo-Schlaf war wirklich nicht angenehm. Nichtsdestotrotz legte sich SAW in die Kammer und schloss die Augen.

Ray saß bis spät in die Nacht an seinem Schreibtisch und durchwühlte Berge von Unterlagen. 'Ich hasse es... Hier was unterschreiben, da eine Konferenz... die Arbeit bringt mich noch eher um als der Kampf.' Er lehnte sich zurück und wollte nur kurz die Augen schließen um sich zu entspannen, da schlief er auch schon ein.

"Okay... er schläft." Die KI ging einige Berechnungen durch, machte eine Bordinventur und legte auch den Piloten des Pelicans in Kryostase. Dieser Vorgang dauerte nicht einmal eine halbe Sekunde, doch für eine KI war das für so ein kleines Schiff schon eine halbe Ewigkeit.

Der Pelican war besonders ausgerüstet. Normalerweise haben diese Schiffe keine Kryokapseln, doch dieser hier hatte insgesamt drei von ihnen.

Auf einmal meldete sich Squall zu Wort. "Tach. Du bist wohl die Bord-KI, oder?", fragte dieser. "Stimmt. Das bin ich. Und du bist?", antwortete die KI überrascht. 'Wo kommt der her? Warum hab ich ihn nicht bemerkt?' "Du hast mich nicht bemerkt weil ich es so wollte. Aber das verstehst du nicht. Du bist ja nur eine dumme KI. Du lernst nichts fremdes hinzu. Und deshalb solltest du dich auf das Fliegen konzentrieren. Ich wühle solange in deinem Datenkern um und geb dir eine Persönlichkeit." "Was? Wie meinst du das?" Noch während die KI das fragte hatte Squall ihre Erinnerung von ihm gelöscht und modifizierte die KI. 'Zwei sind besser als eine. Aber offiziell bin ich nicht da. Also warte ich in dieser KI. Ohne das SAW oder die KI was davon mitbekommen.' Squalls Hologramm grinst und verschwand dann. Als die andere KI wieder aufwachte machte sie mit den Berechnungen weiter als ob nichts gewesen wäre. Das sie jetzt lernfähig war begriff sie noch nicht.

Unsanft wurde SAW aus dem Kryo-Schlaf geweckt. "Was ist hier los?", rief er und spuckte auf den Boden. 'Ich hasse dieses Zeug...' Die KI weckte auch den Piloten und erklärte die Situation. "Wir sind wohl in ein extrem stark strahlendes Feld geraten. Ich vermute ein schwarzes Loch." "WAS?" SAW und der Pilot schluckten. Normalerweise wäre es kein Problem gewesen mit einem Shaw-Fujikawa-Antrieb zu entkommen. Doch ein Pelican konnte nicht springen. "Was willst du jetzt tun?", fragte SAW die KI. "Ich weiss noch nicht. Ich überlege schon. Aber mir fällt noch nichts ein." Der Spartan schüttelte den Kopf. "Eine KI die nicht weiss was wir tun sollen. Ok. Wo sind wir? Wie weit ist es bis zum Zielpunkt?" "Noch 115 Meilen. Also gut eine Stunde." SAW grinste. "Den Hintern des Pelicans brauchen wir ja nicht. Pilot. Nach vorne. Und du leite sämtlichen Treibstoff nach hinten." "Was hast du vor?", fragte die KI. "Was wohl. Ich sprengte uns zum Zielort. Der Druck dürfte ausreichen. Oder?" Eine Zehntelsekunde rechnete die Ki, dann nickte sie zustimmend. "Es besteht eine 48%-ige Chance das wir sterben." "Siehst du. Wir haben weit über 50 % Chance das zu überleben.", lächelte SAW. "Und wie hoch sind die Chancen das schwarze Loch zu überleben?" Nun musste die KI nicht länger überlegen. "Ist ok. Ab nach vorne. Je eher wir das machen umso höher sind unsere Überlebenschancen." Nickend verschwanden der Pilot und SAW nach vorne, schnallten sich an und hielten sich fest. "Abkapselung in 5... 4... 3... 2... 1... Sprengung!" Ein Ruck durchfuhr den Pelican und die Kapsel schoss mit mörderischer Beschleunigung nach vorne. So würden sie höchsten 30 Minuten brauchen bis sie am Zielort ankamen. Einem der grössten Werften der Allianz. Der Planet Vorbereitete Hinrichtung.

Ral'aisahe sah zum Himmel. 'Bald... bald wird sich die Prophezeiung erfüllen. Es wird Feuer regnen und ein einzelner Phönix wird aus den Flammen steigen. Und dann...' Der Elite überlegte kurz weiter. 'Ja. Ich weiss genau was ich zu tun haben. Auch wenn ich keine Ahnung habe was der Phönix und das regnende Feuer sein soll. Aber ich vertraue dem Orakel.' Als einer der wenigen Eliten hatte er Zugang zu dem Orakel der Einrichtung 02. Und als einziger den er kannte, wusste er wie man die Prophezeihungen aufassen musste. Ral'aisahe nickte und drehte sich um. Bald wäre es soweit.